
Nel 1983 ho aperto una concessionaria con mio marito . 
Facciamo vendita ,noleggio e assistenza. 
Siamo iscritti ad Assocamp da sempre . 
Come membro del consiglio  sono stata fra gli organizzatori della fiera “ A tutto camper di Torino “ 
Eletta presidente a luglio 2020  continuo portare avanti il progetto, nato durante la pandemia , di far 
conoscere a tutti  la bellezza e la sicurezza della vacanza  in camper con il leit motiv 
“ con il camper puoi “ 
 


